

新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

高瀬地区の皆様には、穏やかに健やかな新年をお迎えのことと存じます。

また、日頃より、公民館の事業に積極的にご参加、ご協力いただき、心より厚くお礼申し上げます。

さて、昨年4月に館長に就任して早くも1年が経とうとしています。年度当初高瀬の皆様のご活動の手助けができればと思いやってきましたが、逆に皆様からいろいろと教えて頂くことの方が多く、何かとご協力もいただきありがとうございました。

本年度も残り三ヶ月となり、1年間のまとめの時期に入りました。コロナ禍の公民館活動の実施などこれまでの課題を明らかにし、円滑な公民館運営を心掛け、課題が少しでも解消できるよう工夫し、令和五年度につなげたいと思います。

本年が皆様にとって幸多き年になりますよう祈念申し上げ、新年の挨拶といたします。

日田市高瀬公民館 館長 高田 義友



(原田老人会
寄贈のしめ縄)

広報 たか せ

第213号

令和5年1月15日

日田市高瀬公民館

館長 高田 義友

主事 小野美紀子

電話：24-2705

FAX：24-4075

高瀬地区 12/31

人口 3,615名

二十歳!おめでとうございます! 令和5年日田市「20歳のつどい」

成人年齢が18歳に引き下げられ、これまでの「成人式」は「20歳(はたち)のつどい」として、二十歳の節目をお祝する式典に変更されました。



その「20歳のつどい」が、1/8(日)パトリア日田にて行われました。

当日は533名が集い、高瀬地区では39名の新成人のうち30名の出席がありました。高瀬地区を代表して高瀬本町の草本絢音さんが記念の日田産竹箸を受け取り、インタビューでは「20年後の自分はマイホームを建てて大きい犬と一緒に暮らしたいです」と未来への抱負を述べていました。

令和4年度 高瀬みどりの少年団

高瀬 森の応援団 (間伐体験)

12/3、高瀬森の応援団で間伐体験を行いました。先生は高瀬生産森林組合の方方で、サッポロビールの皆さんがサポートをしていただきました。まずは、全国育樹祭で贈呈された苗を班ごとに植えました。



(PR
動画撮影)



その後、ソメイヨシノとモミジの間伐体験を行いました。大分県のHPに掲載するための動画撮影もあり、賑やかな活動となりました。帰りは山道のごみを拾いながら帰りました。

高瀬公民館 消防訓練



12/1、消防訓練を行いました。今回は健康マージャン同好会の方も参加して、避難訓練の後に、消火器訓練を行いました。日ごろ、消火器を使う機会がないので、実際に練習用の水が出る消火器で火を消す訓練をしました。とても貴重な体験となりました。



(消火器訓練)

高瀬公民館 冬の大掃除



12/4、高瀬公民館恒例行事・冬の大掃除を行いました。参加者は自主学習教室の方と高瀬地区民生児童委員・高瀬生産組合・老人クラブ連合会の各団体です。お陰様で綺麗な公民館で新年を迎えることができました。ありがとうございます。



(大掃除前の担当説明)



館長のきまぐれ写真館 第1段



以前、公民館だよりで募集した高瀬地区の昔の写真が少し集まりました。今回は、元誠和町公民館付近の写真を掲載します。

高瀬地区の建物や風景や道など、古き良き時代の写真をお持ちの方は、公民館だよりで紹介してみませんか？それにまつわるエピソードもあれば大歓迎です！

明治・大正・昭和・平成の4世代を中心に館長がきまぐれ連載します。高瀬公民館までご連絡下さい。



(現在の様子)



(2枚とも提供・坂東葉子さん)

(昭和二十九年頃)



(昭和四十六年頃)

高瀬公民館 1月後半～の予定



日にち(曜日)	時間	行事
1/20(金)	13:30~	女性セミナー椅子ヨガ(肩こり解消・腰痛改善に) 講師:本川 絵理子
1/24(火)	14:00~	第5回 高瀬史編修委員会

イラスト著作権 がくげい

※新型コロナウイルス感染症拡大状況により、予定が変更・中止になる場合がありますのでご了承下さい。